

XPOS

Entaskan Kemiskinan, Kodim 0906/Kutai Kartanegara Bantu Pemda Melalui Program Bedah Rumah

murdianto - KALTIM.XPOS.CO.ID

Feb 26, 2023 - 12:00



Entaskan Kemiskinan, Kodim 0906/Kutai Kartanegara Bantu Pemda Melalui Program Bedah Rumah

SAMARINDA - Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr) bersama pemerintah daerah kabupaten Kukar telah berkomitmen untuk tanggulangi

kemiskinan ekstrim daerah, salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui kegiatan karya bakti Kodim 0906/Kkr program rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH) yang secara resmi dibuka oleh Bupati Kukar Drs. Edi Damansyah di kelurahan Bukit Biru kecamatan Tenggara kabupaten Kukar. Kamis (24/2/2023).



Dalam kesempatan bersama, Bupati Kukar didampingi Komandan Kodim 0906/Kutai Kartanegara Letkol Inf. Jeffry Satria melakukan peninjauan secara langsung ke rumah warga

**yang berada di RT. 13 kelurahan
Bukit Biru.**

**Bupati mengatakan bahwa bantuan
berupa rehabilitasi rumah tidak layak
huni bukan membuat rumah baru
namun merubah menjadi rumah yang
layak huni.**

**"Tidak berubah bentuk, misalkan
teknisnya rumah ini tidak ada
ventilasinya maka kita buat kan
sanitasi dan jendela, dinding serta
plafonnya akan diperbaiki sehingga
nantinya akan layak menjadi hunian
yang permanen", ungkap Bupati.**

**Disinggung terkait target dan jumlah
personil yang terlibat dalam program
bedah rumah, Dandim 0906/Kutai
Kartanegara menjelaskan.**

"Jadi target untuk rencana kita tadi sudah disampaikan Pak Bupati kita nggak mau kerja ini salah sasaran, harapannya bulan depan ini kita sudah mulai dari yang sudah terverifikasi nanti sisanya sampai mencapai 1010 sambil berjalan dan harapannya akhir 2023 paling tidak sekitar triwulan 3 atau triwulan 4 itu sudah selesai kita kerjakan".

"Ada sekitar 300 personel untuk TNI yang terlibat dalam kegiatan ini nanti untuk pelaksanaan di lapangan kita tetap memberdayakan masyarakat sekitar, untuk kita sebagai penggerak dan juga sebagai tenaga ahli pertukangan nanti pelaksanaannya kita tetap bersama-sama dengan rakyat", pungkas Dandim.